

ACTIVIDADES CLAVE

Hay una gran importancia en las actividades claves que debemos tener en cuenta para que nuestro proyecto empresarial prospere en la sociedad. Para ello debemos considerar la producción, la solución de problemas y las actividades de plataforma o red que nos permitirán una correcta planificación del proyecto.

En primer lugar, en relación a la **producción**, existen diferentes actividades, teniendo en cuenta que estas pueden variar según el proyecto a diseñar. En nuestro caso, debemos considerar el abastecimiento de materiales, es decir, predominar una planificación para adquirir y gestionar los diferentes materiales necesarios para la colocación de dichos productos al carro de la compra. Por ello, debemos investigar los almacenes donde posean nuestras necesidades, esto nos permitirá tener todo en orden al momento de realizar la compra de pantallas táctiles, del datáfono, los sensores y los cables (estos conectarán todas los aparatos).



Una vez esto, debemos realizar un control de calidad y mantenimiento de equipos y maquinarias, en el que verificaremos la calidad de nuestro producto para cumplir con los estándares y requisitos de la sociedad. Para ello, contamos con nuestra trabajadora profesional en mantenimiento.

Por último, pero no menos importante, debemos establecer una correcta gestión de residuos y reciclaje que son generados durante la producción evitando así daños al medio ambiente y mejorando el entorno.



En segundo lugar, con respecto a la **solución de problemas**, debemos contar con cinco claves para resolver posibles problemas que surjan en nuestro proyecto. Para ello, llevaremos a cabo ciertos pasos que nos ayuden a encontrar la solución a los problemas.

Primeramente, el primer paso es desproblematizar, esto hace referencia a intentar no crear problemas, minimizar la importancia de la sensación del riesgo o atribución que se tiene, coherencia en situaciones negativas sin alterarse y perder el control. Luego, es identificar el problema, es decir, se realizará un análisis completo de todos los aspectos tanto de procesos internos, las finanzas, el ambiente del grupo, las relaciones con los clientes, etc. Esto da a conocer las áreas problemáticas y las probables causas que originan el problema.

Finalmente es ideal para idear y priorizar soluciones, por lo que podemos ayudarnos con la creación de mapas mentales, de prototipos, ofrecer ventajas y desventajas, tener un gran criterio, etc. Luego se implementan las soluciones, de manera que esta sea puesta en práctica de forma correcta y adecuada sin provocar más problemas y observando si existe cambios en el entorno.



Finalmente con respecto a las **actividades de plataforma o red**, debemos saber que es de vital importancia debido a que en la mayor parte de la sociedad se tiene un gran conocimiento de estas. Esto nos permitirá una mejor accesibilidad para ser conocidos por el público al que nos dirigimos.

Por ello debemos crear ciertas redes sociales como es instagram, twitter, facebook, etc, además de crear anuncios como folleto o videos de nuestro proyecto, una página web, y sin olvidar el boca a boca de la sociedad.

